Extrait du ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

http://artearqueohistoria.com/spip/article874.html

## Córdoba romana renace de sus fondos. Estudios sobre los almacenes del Museo





La ArqueologÃ-a, entendida como ciencia histórica que persigue conocer el origen y desarrollo del hombre, necesita de unos recursos que son los elementos con los que trabaja para extraer sus conclusiones; a dichos recursos se le conoce como fuentes porque brindan una información que, repito, sirve al arqueólogo para desarrollar su trabajo que no es otro que hacer historia.El principal objetivo del proyecto que ahora resumimos es el de documentar la historia de la Córdoba romana a través de los materiales escultóricos y arquitectónicos del periodo romano depositados en los almacenes del Museo.